

RINGKASAN

Pelatihan Manajemen *Homestay* pada Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bondowoso, Yaritza Adriana Cipta, F31180957, 2021, 26 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Alfi Hidayatu Miqawati, S.Pd, M.Pd (Dosen Pembimbing) dan Arif Setyo Rahardjo, SST.Par., M.Si., (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember adalah salah satu perguruan tinggi vokasi yang membekali mahasiswanya dengan pengetahuan dan keterampilan, dengan persentase 60% keterampilan dan 40% teori. Politeknik Negeri Jember memberikan program PKL (Praktik Kerja Lapangan) untuk mahasiswanya sehingga mahasiswa dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan yang sudah didapat di kampus serta menerapkannya di dunia kerja dan mendapatkan pengalaman bekerja.

Penulis memilih Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bondowoso sebagai tempat PKL karena dengan melaksanakan kegiatan PKL di Disparpora penulis dapat mengaplikasikan dan mengembangkan pengetahuan serta keterampilan sesuai dengan yang sudah dipelajari di kampus. Selain itu, alasan penulis memilih Disparpora Kabupaten Bondowoso sebagai tempat PKL adalah dikarenakan adanya pandemi Covid-19, mahasiswa diharuskan mencari lokasi PKL yang dekat dengan tempat tinggal mahasiswa. Kegiatan PKL ini dilaksanakan selama 3 bulan dimulai dari 10 September 2020 sampai dengan 10 Desember 2020.

Penulis mendapat beberapa tugas yang harus dikerjakan selama melakukan PKL di Disparpora Bondowoso. Tugas tersebut berupa kegiatan di Bidang Pariwisata Disparpora Bondowoso dan kegiatan pada beberapa objek wisata. Selama bertugas di Bidang Pariwisata, mahasiswa ditempatkan pada 4 seksi, yaitu Seksi Objek Daya Tarik Wisata (ODTW), Seksi Promosi Pariwisata dan Pemberdayaan Ekonomi Kreatif, Seksi Pembinaan Sumber Daya Manusia, Pertunjukan dan Atraksi Seni Budaya (SDM) serta Badan Pengurus Harian Ijen *Geopark*.

Selama bertugas di Bidang Pariwisata Disparpora Bondowoso, penulis bertugas membantu pekerjaan yang berkaitan dengan perkantoran. Seperti mengolah data,

mengumpulkan dokumentasi dan membantu pelaksanaan kegiatan pelatihan. Sedangkan pada saat penulis bertugas di objek wisata, penulis bertugas membantu melayani pengunjung objek wisata.